

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

CONJOINT ALCOOLIQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 08/11/2016 à 19h47

Bonsoir, mon conjoint a toujours bu sans pour autant être ivre tout les jours. Mais depuis la naissance de ma fille, il y a bientôt 2 ans, il boit tout les jours et devient violent dès qu'il n'a plus rien à boire. Lorsque je veux en discuter avec lui quand il est sobre, il nie avoir un problème avec l'alcool et se met à boire. J'en viens à avoir peur pour la sécurité de mes enfants et la mienne durant ses accès de violence

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 12/11/2016 à 23h59

Bonsoir je suis dans le même cas que vous au début il buvez un petit peut c'était tolérable aujourd'hui rien ne va plus depuis la naissance de notre fille qui a maintenant 18mois . bourre tout les jour il et agressif .. Je suis totalement démuni je ces plus comment réagirent et il me reproche que je suis distante et désagréable .. Ces une situation tellement difficile
